



JOSÉ MIGUEL CÁRDENAS

Dos cazas F-5 Tigre III, como el de la fotografía, despegaron el martes con la misión de interceptar el objeto desconocido. Este desapareció de los radares antes de ser ubicado.

Prensa trasandina:

Descartan que un avión militar argentino haya sobrevolado Magallanes

● **Detección de “tráfico no identificado”, la noche del martes, activó patrullaje de cazas F-5 chilenos.**

JORGE SOTO E IVÁN MARTINIC

El Ministerio de Defensa confirmó la apertura de una investigación por la detección, a las 20:23 horas del martes (hora de Punta Arenas), de un tráfico “no identificado” sobre la boca oriental del estrecho de Magallanes, una zona fronteriza con Argentina.

La aeronave fue “iluminada” por radares de la IV Brigada Aérea de la FACH, que lanzó una alerta roja y despachó dos cazas F-5 Tigre III desde la base Chabunco —seguidos de un helicóptero Bell y un avión Twin Otter, de transporte, por seguridad— para chequear el hallazgo. Luego, sin embargo, el objetivo desapareció de las pantallas.

“La Fuerza Aérea activó los protocolos y defendió nuestra frontera y soberanía como corresponde”, aseguró la ministra de Defensa, Maya Fernández.

El Presidente Gabriel Boric dijo haber recibido un informe del incidente.

Ayer se especuló que podría tratarse de un avión militar argentino. El Ministerio de Defensa de ese país, consultado por el diario La Nación, respondió que “la única actividad” del martes fue un vuelo de avión Twin Otter de Líneas Aéreas del Estado (LADE), “fuera del horario que ellos (Chile) dicen”.

La detección fue revelada por el usuario de la red social X César Quezada (@cesar_quezada), apenas 29 minutos después de ocurrida y 15 horas antes de la confirmación del Ejecutivo. La nave “voló a 3 mil pies de altura y regresó a Argentina”, dijo a este diario Quezada, quien asegura haber recibido el reporte de una fuente confidencial. “Cuando (los aviones chilenos) llegaron a la frontera, la aeronave ya estaba en espacio aéreo argentino”, añadió.